

平成29年 1月27日～28日

移住体験モニターツアー ～南空知4町広域連携事業～



南空知4町（南幌町、長沼町、由仁町、栗山町）広域連携事業として若者・子育て世代の移住を促進するため「移住体験モニターツアー」が行われ、南幌町・長沼町のAコースには、6組13名の子育て世帯などが参加し、小学校や保育園などの見学が行われました。



まちかど
フォトアルバム
NANPORO Machikado Photo Album

科学を応用したマジックも体験 ～なんぼろMANABI家～

小学生を対象に「MANABI家 冬休み特別教室」が開催され、生涯学習サポーターが見守る中、冬休みの自由研究や宿題に取り組みました。2日目には田中勝治さん（6区）による科学を応用したマジックや遊びの実演があり、子どもたちは静電気に操られ飛ぶ綿毛や、空気砲を使った的当てゲームに夢中でした。



平成29年 1月11日～13日

北海道最優秀農業青年クラブ賞を受賞 ～南幌町4Hクラブ～

北海道自治労会館にて開催された平成28年度北海道青年農業者会議において、南幌町4Hクラブが最優秀農業青年クラブ賞の表彰を受けました。

この表彰は、地域農業の振興や農村社会の発展に寄与するなど優れた活動を行っている農業青年クラブを表彰するもので、各振興局から推薦されたクラブの中から受賞クラブが決定されます。

南幌町4Hクラブは昭和50年代から発行を続けている「4H通信」や水稻、小麦など地域の作物生産に影響を与え地域農業の向上に貢献しているプロジェクト活動などが評価され今回の受賞となりました。



平成29年 1月26日（木）

平成29年 1月29日 (日)

熱い戦い！接戦を制したのは… ～全町ミニバレーボール大会～

第35回全町ミニバレーボール大会が15行政区275名の参加のもとスポーツセンターで開催されました。今大会は例年より多い壮年の部24チーム、熟年の部8チームの参加があり、繰り広げられる熱戦に応援団からも大きな歓声が上がっていました。



【壮年の部】

- 優勝：15区Bチーム
- 準優勝：9区Aチーム
- 3位：青葉チーム
12区チーム

【熟年の部】

- 優勝：東町チーム
- 準優勝：稲穂チーム
- 3位：青葉チーム

選挙啓発出前講座を開催 ～南幌高校～

南幌高校において、今回で2回目となる南幌町選挙管理委員会による選挙啓発出前講座が行われ、1・2年生の計31名が参加しました。

昨夏の参議院選挙から選挙権年齢が18歳に引き下げられたことから、選挙の基礎知識の習得や実際の投票用紙や記載台、投票箱を使った模擬投票を体験しました。

これから選挙権を有する高校生に選挙や政治に関心をもってもらいたくするためにも、今後も継続して出前講座の開催を行っていきます。



平成29年 2月1日 (水)

除雪ボランティアで汗びっしょり ～南幌中学校～

南幌中学校の生徒71名と教員4名が、柳陽団地の高齢者用住宅4棟20戸の除雪ボランティアを行いました。例年だと各戸とも周囲の雪は2メートル以上になり住宅内の採光を妨げていましたが、今年は雪の量が少ないですが、氷となつてとても固い雪となっていました。生徒はスコップが壊れてしまうほどの固い雪を、汗びっしょりになりながら、約2時間掛けて雪を取り除きました。入居者は「雪が取り除かれて日差しが入るようになり明るくなって良かった」と喜んでいました。



平成29年 2月4日 (土)

なんぼろの冬を楽しみました ～2017なんぼろ冬まつり～

スポーツセンター横特設会場他で恒例のなんぼろ冬まつりが開催されました。今年は、前夜祭として姉妹町である多良木町の子ども達も参加してのアイスクャンドルの点灯式が行われました。

当日は、大型すべり台やチャレンジゲームなどで子ども達は大はしゃぎ。また「すべがる」も登場し3曲を披露。最後は豪華景品の当たる大抽選会と楽しい1日となりました。



なんぼろをPRしました ～さっぽろ雪まつり～

南幌町をPRするため、第68回さっぽろ雪まつり5丁目環境広場のステージにおいて、正解者には特産品やキャベッチくんグッズがプレゼントされる南幌町観光協会による「なんと！なんぼろクイズ♪」が行われました。また、「すべがる」のライブも行われ「なんと！なんぼろ」など3曲が披露され、集まった観客の熱気で会場は大いに盛り上がりました。



地域の福祉を語ろう会 ～第11区～

夕張太ふれあい館で地域の福祉を語ろう会を開催しました。第11区から23名の方に参加していただき、高齢者が住み慣れた地域でいつまでも健康で自分らしい生活を送るにはどうしたらよいかを語り合いました。「昔からのつながりで結束力がある」「夕張太小学校がなくなって集まる機会が少なくなってさみしい」「喜楽会(老人会)が楽しい」等たくさんの意見が出され、楽しい話し合いの場となりました。

